

Hôte : Anne-Marie

Hébergement eunotouristique ; Vignobles et découvertes
Agréé Clévacances en 2004
Référence : *Office de Tourisme de la Côte du Rhône.*



Depuis notre installation dans les années 80 dans l'ancienne maison vigneronne de famille presque abandonnée, Anne-marie a toujours eu envie d'accueillir.

D'origine polonaise, c'est en Bourgogne que durant son enfance elle fait ses premiers pas dans les vignes en aidant son papa *pépinieriste*.

Après quelques années passées comme tourneuse à Creusot Loire et monitrice de colonies de vacances, elle s'oriente vers l'agriculture en suivant une formation au CCTAR de Dijon.

Après quelques mois passés dans l'élevage au Puy, BTA dans le *sac à dos*, elle part avec une amie découvrir l'hémisphère Sud.

En *Australie* elle travaille sur une exploitation fruitière, ensuite, en *Nouvelle Zélande* elle assiste les tondeurs de moutons puis retour par l'Asie et l'*Inde*. A son retour de voyage elle s'installe en GAEC sur l'appellation *Laudun*; fruitiers, aspergeraies, vignes, puis, uniquement de la vigne. La crise des CDR la pousse hors du GAEC. Elle intègre alors l'équipe de l'ADMR de Laudun (aide à la personne), et commence à développer une structure d'accueil *touristique*.

Au début avec Madame Bell, elles organisent des rencontres entre hébergeurs de *Saint Victor*, la municipalité et l'office de tourisme de Bagnols. Depuis plusieurs années elle a rejoint le réseau « *Vignobles et découvertes* » et se consacre entièrement à cette activité dans notre ancienne maison vigneronne où l'arrière grand père élaborait ses premiers vins issus de cépages hybrides (peu de traitement).

Cette *voyageuse*, fière de l'association de ses cultures *ouvrière* et *paysanne*, aime partager simplement avec ses hôtes...